
PlantaDoce.

Empresa

Qida ultima su desembarco en País Vasco con el objetivo de llegar a 400 familias en 2021

La compañía catalana de servicios sociosanitarios y especializada en atención domiciliaria confía en alcanzar 2.500 servicios activos.

A. Escobar
11 feb 2021 - 05:00



Qida prepara su desembarco en el norte de España. La compañía catalana de servicios sociosanitarios y especializada en atención domiciliaria abrirá **el próximo 1 de marzo una oficina en Bilbao** para dar cobertura a familias en el País Vasco, concretamente en San Sebastián, Vitoria y la ciudad en la que se instalará, según ha confirmado Oriol Fuertes, consejero delegado de la empresa, a PlantaDoce.

PlantaDoce.

Durante veinte días y hasta que se abra la oficina, Qida se encargará de montar todo el equipo para que pueda operar en el País Vasco. Al frente estará Ramón Ceravalls, responsable de expansión de la *start up*. “Nuestro objetivo es servir a 350 o 400 familias este año”, según comenta Fuertes, quien añade que ya está atendiendo a los primeros clientes en remoto.

El consejero delegado de Qida explica que **el objetivo de la compañía es crecer en el norte de España**, asentarse durante cinco o seis meses y entonces “pensar en abrir en otra ciudad de España”, ha comentado Fuertes.

Qida cerró 2020 con una facturación bruta de diez millones de euros

Con este crecimiento en el País Vasco, Qida confía en pasar de 750 clientes o servicios activos con los que cerró 2020, lo que equivale a 100.000 horas al mes de atención, a 2.500 servicios activos, explica el director ejecutivo de la empresa. “Queremos consolidar el modelo de atención diferenciado, con tecnología propia y con un referente social, que es lo que nos distingue”, apostilla Fuertes.

Fundada hace más de dos años, Qida ha atendido ya a más de 1.500 familias y genera más de 750.000 euros de ventas brutas mensuales. La compañía cerró 2020 con una facturación bruta de diez millones de euros. Qida incluye el importe que pagan las familias de las personas residentes, los sueldos de los cuidadores y las cuotas mensuales que cobra. **La cifra alcanzada en 2019 sobrepasó ligeramente los cuatro millones de euros.**

El equipo de Qida está formado por trabajadores sociales que acompañan a las familias y a los cuidadores. Entre todos, tienen experiencia asesorando a más de siete gobiernos sobre su estrategia sanitaria, creando productos digitales para enfermos crónicos, trabajando para grandes farmacéuticas y cuidando a gente con dependencia. La empresa cuenta en la actualidad con 67 trabajadores y confía en alcanzar entre 120 y 150 empleados en un año.

La empresa prevé pasar de 67 trabajadores a 120 empleados en un año

PlantaDoce.

Desde su nacimiento, la compañía ha levantado casi cinco millones de euros de financiación privada. Qida cerró su primera ronda de financiación, de 1,2 millones de euros, en 2018. En ella participaron Equity4Good, el vehículo gestionado por Ship2B, y BStart-up, vehículo de inversión semilla de Banco Sabadell.

La compañía cerró su segunda ronda de financiación, de 3,6 millones de euros, en junio de 2020 y estuvo liderada por Creas, gestora nacional centrada en inversión de impacto. A la ronda se sumaron otros fondos como Equity4Good, el vehículo gestionado por Ship2B, y el Fondo Bolsa Social.

Además de en Cataluña, **la compañía cuenta con oficinas en Madrid**, concretamente en el número 12 de la calle Manuel Luna, cerca del estadio Santiago Bernabéu. La empresa no contempla por el momento dar el salto internacional.